



Kelulusan UN Rawan Tawuran

● Disdikpora Minta Pengumuman Dikirim ke Rumah Wali Murid

TRIBUN, YOGYA - Tewasnya Aditya Wilama Putra (17) siswa SMU Gama Yogyakarta warga Melati, Sleman, akibat dibacok clurit saat terjadi tawuran, Kamis (22/4) lalu, mengundang keprihatinan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogyakarta. Dinas berjanji, menjalin komunikasi dengan polisi untuk mengantisipasi bentrok lanjutan antara dua sekolah.

"Antisipasi akan diteruskan pada pengumuman hasil UN dengan mengirimkan surat langsung ke rumah siswa, dua sekolah akan dijaga oleh Forum Komunikasi Pengurus Osis (FKPO), Forum Pembina

” Antisipasi akan diteruskan pada pengumuman hasil UN dengan mengirimkan surat langsung ke rumah siswa, dua sekolah akan dijaga oleh Forum Komunikasi Pengurus OSIS (FKPO), Forum Pembina Osis (FPO) ”

EDI HERY SUASANA

Kepala Disdikpora Kota Yogyakarta

OSIS (FPO)," kata Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogyakarta, Edi Hery Suasana, Sabtu (23/4).

Optimalisasi lembaga itu, diharapkan mampu menekan siswa untuk melakukan tindak *distruktif* usai pulang sekolah. Sebab, informasi dari sekolah, siswa

biasanya "takut" dengan pengampu pelajaran olahraga di masing masing sekolah.

Dinas mengakui, sebelum terjadi tawuran antara dua sekolah itu, sebelum Ujian Nasional (UN) yang lalu, sempat akan terjadi bentrok antara tiga sekolah dari SMA dan SMK di Yog-

yakarta. Namun, kabar bentrok itu sudah diketahui pihak sekolah kemudian di selesaikan secara baik-baik.

"Mereka akhirnya dikumpulkan kemudian berikan pengarahan oleh masing masing sekolah. Untuk pengumuman UN akan kami kirim ke rumah masing-masing," tegasnya.

Kapolsek Gondokusuman, Kompol Hadi Sutomo mengatakan, patroli keliling pada jam-jam sepulang sekolah terutama pada lokasi yang sudah dipetakan sudah dilakukan. Selain tawuran patroli juga untuk mengantisipasi gangguan keamanan. "Masih sering terjadi tawuran, untuk itu perlu patrol rutin," jelasnya. (iwe)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005